

Life Game online

Spiel oder Stirb!

Von Black_Tenshi

Kapitel 1: Die Neuheit

Das musste ein Fehler sein.

Ungläubig, hielt ich das soeben erhaltene Packet in meinen Händen.

Hatte ich doch Lgo, Life Game Online, im Internet vorbestellt. Wie konnte ich es schon drei Tage früher bekommen haben? Schnell lief ich zum Fernseher und schalte ihn an. Ich hatte mich also doch nicht getäuscht. Die Moderatorin stand immer noch vor den Massen, die auf Dienstag warteten. Ich hörte nur mit halben Ohr zu und betrachtete ungläubig die Spielhülle in meiner Hand. Vorsichtig packte ich es aus und öffnete die Hülle. Tatsächlich, die CD war drin und sah auch aus wie die Originale.

Vielleicht war es auch nur eine Demo oder so. Einfach ausprobieren wäre die Lösung. Also tat ich dies auch.

Ich schaltete den Fernseher aus und ging in mein Schlafzimmer. Der Computer lief noch, da ich vorher die neusten Nachrichten über das Spiel gelesen hatte. Ich drückte auf den entsprechenden Knopf, damit der Computer das CD-Fach auswarf. Ich legte die CD ein und schloss das Fach wieder. Das Spiel wurde installiert und das Cover für das Spiel erschien.

Ich atmete noch einmal durch und startete das Spiel.

Erstaunlicherweise, brauchte das Spiel nur wenige Sekunden, bis es sich öffnete. Sehr erstaunlich, bei der Menge an Daten, die das Spiel hatte. Der Hintergrund wurde Schwarz und der bekannt Schriftzug erschien.

Life Game Online

-Setzen sie das Kopfset auf und erleben sie die Welt ganz anders!-

Ja das Kopfset. Es war der Schlüssel zur anderen Welt. Das Kopfset, sendete alle Signale, die das Gehirn an den Körper gibt, an das Spiel. So, dass sich der Charakter in der anderen Welt bewegte. Ich legte mich auf mein Bett, setze das Set auf und schloss meine Augen.

-Willkommen dies ist Life Game Online. Die Welt in die du alles erreichen kannst!-
Es war wirklich keine Demo.

-Gib deinen Namen ein.-

*Na dann auf geht's. Wie soll ich heißen?

Ich weiß! Ich heiße Yuki! Das heißt so viel wie Schnee und ich liebe Schnee und Eis!*

Ich gab also meinen Namen ein und drückte auf weiter. Als nächstes konnte man wählen, ob man Mann oder Frau war.

Natürlich drückte ich auf Frau. Ich wollte doch nicht als Man durch meine neue Welt laufen, immerhin war ich stolz darauf eine Frau zu sein. Als nächstes kam das Aussehen. Die Haarfarbe war relativ schnell klar, nämlich weiß. Passt am besten zu Eis. Genau so die Augen, nur dass sie eisblau waren. Meine Haare machte ich so lang, wie es ging und machte sie in zwei Zöpfen.

Die Hautfarbe machte ich zusätzlich noch so hell, wie es ging. So, dass sie fast schon weiß war. Nun ging es an die Kleidung.

Über einen BH und Netztop, zog ich ein weißes T-Shirt, das die Schultern frei hielt. Für die Beine gab es eine Netzhose und darüber weiße Hotpants. Bei den Schuhen musste ich erst kurz überlegen. Sollte ich die weißen normalen nehmen oder lieber die Stiefel mit Absatz? Ich glaube die Stiefel wären besser. Immerhin konnte es auch mal regnen oder gar schneien.

Zum Schluss holte ich mir noch einen schneeweißen Umhang mit Kapuze.

So, das sollte es seinen, deshalb drückte ich auf weiter.

-Wähle dein Element.-

Tja, das fand ich sehr schwer. Ich hatte schon im Voraus in einigen kurzen Trailern gesehen, das man Wasser, Feuer, Erde oder Wind wählen konnte. Doch welches ich nehmen sollte, hatte ich mich nicht entscheiden können. Ich überlegte genau. Erde hatte ich schon mal ausgeschlossen, da das einfach nicht mein Element war. Wahrscheinlich Feuer oder Wasser... Aber Wind war auch cool. Ich fuhr immer wieder mit meinem Blick über die drei Elemente. Feuer, Wasser, Wind. Plötzlich entdeckte ich unten ganz im rechten Winkle meines Blickfeldes sah ich einen Stern. Der war aber in den Trailern noch nicht da. Da war ich mir hundert Prozent sicher, hatte ich doch alle Trailer mindestens fünfmal gesehen und angehalten, um das Bild besser zu sehen.

Ich klickte also mit der Funktion des Spiels über mein Gehirn auf den Stern und wartete ab, was passierte.

-Du bist der erste Spieler. Dieses ist eine Belohnung.-

Okay. Das war schon lustig. Erst war ich etwas verwirrt, da mir keine Belohnung angezeigt wurde, doch als ich das Fenster schloss, sah ich es. Ein neues Element! Und egal, wie verrückt es auch schien, das Element war tatsächlich Eis! Perfekt, das war mein Element! Erneut drückte ich auf weiter. Die nächste Wahlmöglichkeit, war für den Begleiter. In dem Spiel wurde man von einem Tier unterstützt. Das konnte ein Greif, aber auch einfach nur ein Feuersalamander sein. Alle Tiere hatten ungefähr die gleiche Größe, damit es keine Vorteile gab. Also waren alle zwei Meter groß. Für jedes Element gab es andere Begleiter. Die Begleiter waren in vier Kategorien eingeteilt. Angreifer, Verteidiger, Magier (Alles Fabelwesen) und die Schnellen. Zum Beispiel war für Wasser und Magie der Begleiter Kelpie, für Angriff ein Krokodil, für Verteidigung eine Schildkröte und für Schnelligkeit ein Delfin. Ich war sehr gespannt, was es wohl für Begleiter für Eis gab. Natürlich wollte ich ein cooles Fabelwesen, weshalb ich Magie wählte. Das Fabelwesen war ein Neunschwänziger, ganz in weiß mit eisblauen Augen. Ich liebte es schon jetzt. Ich wählte ein weibliches und gab ihr den wundervollen Namen Fi. Als letztes konnte man noch seine Waffe wählen.

Es gab viele verschiedene Waffen. Lanzen, Morgensterne, Schwerter, Schilde,

Magiestäbe und weiteres. Ich brauchte nicht lange über mein Wahl nach denken. Sicher wahr, dass ich ein Schwert und Pfeil und Bogen nahm. Mein Schwert, hatte einen weißen Griff. Auf dem Schwert waren eisblaue Muster. Den Bogen und die Pfeile, ließ ich jedoch in schwarz. Zum Abschluss konnte man noch einmal alles sehen und sich vier Teile den Beutel legen. Ich legte einen leichten schwarzen Umhang in den Beutel, so wie ein schwarzes T-Shirt und Hotpants. Als letztes nahm ich noch einen kleinen Dolch.

Ein letztes Mal betrachte alles und drückte auf Start.

Life Game Online, ich komme...